
观看共和国符号心得体会感悟(通用8篇)
心得体会对个人的成长和发展具有重要意义，可以帮助个人
更好地理解和领悟所经历的事物，发现自身的不足和问题，
提高实践能力和解决问题的能力，促进与他人的交流和分享。
那么心得体会该怎么写？想必这让大家都很苦恼吧。下面我
给大家整理了一些心得体会范文，希望能够帮助到大家。

观看共和国符号心得体会感悟模板篇一

第一段：引言（200字）

在我国足球运动的发展历程中，女足一直是具有重要地位的
一个领域。自上世纪80年代开始，中国女足就开始跻身国际
舞台。作为教师，我们不仅要关注学生学习成绩，还要关注
他们的身心健康和成长。观看中国女足的比赛，不仅可以启
发我们的教学思路，还可以为学生们树立一个积极向上的榜
样。

第二段：身体素质的重要性（200字）

中国女足的运动员身体素质非常出色，这也是她们在比赛中
经常占据优势的原因。身体素质对于每个人来说都是至关重
要的，一旦身体素质下降，就会影响到自己的工作和生活。
作为教师，我们应该引导学生形成良好的饮食习惯和运动习
惯，提高他们的身体素质，让他们能够更好的面对挑战。

第三段：团队合作的重要性（200字）

观看中国女足的比赛，可以发现她们非常注重团队合作。只
有每个队员都发挥出自己的特长，并相互支持、协作，才能
够打出漂亮的进攻和防守。团队合作也是学生们需要掌握的
能力之一。我们可以在教学中加强群体活动的设置，帮助学
生培养良好的合作意识。



第四段：人才选拔的重要性（200字）

中国女足是靠一步步选拔出来的优秀运动员建立起来的。只
有经过反复筛选，才能够挖掘到最优秀的人才。对于学生而
言，也是如此。在教学中，我们要注意对学生进行全面评估，
关注学生的兴趣爱好和特长，以便更好的帮助他们成长。

第五段：感悟（200字）

作为一名教师，观看中国女足的比赛，我受益匪浅。除了看
到运动员们的实力和拼搏精神之外，更能够从中汲取教学的
启示和能量。通过观看比赛，我更加深刻的认识到“身体素
质、团队合作、人才选拔”的重要性，这些也将成为我今后
教学中的重要内容。

总结：回想观看中国女足的比赛，可以说是一次不可多得的
体验。这是一场具有深刻意义的比赛，让我们更加认识到体
育的力量，把这种力量运用到教育中，将会让学生得到更全
面的成长。

观看共和国符号心得体会感悟模板篇二

俗话说：“一日为师，终身为父。”古人为求师“尝趋百里
外”。可见老师对我们多么重要。

从刚踏入校门到现在我已经过了九个年头的学校生活，遇到
了很多老师，但从没和一个老师红过脸，因为我知道师爱的
伟大，我知道师恩、师情无以为报。还记得刚刚上一年级，
还是一个牙牙学语的小孩子，带着好奇的心和奇妙的幻想踏
入了校门，认识了我人生中的第一个老师。那时候幼稚的我
总是满脑袋好奇，总是不停的追问老师一些现在看起来很傻
的问题，而老师却从未厌烦，总是耐心、细心地给我讲解每
一个“深奥”的问题，为我讲述一个个美丽的“故事”，那
种亲切感，就像婴儿依偎在母亲怀里听故事一样。他交给我



做人的原则，交给我人生的道理，虽然那是总很迷惘的听着，
像是听天书，但是现在回忆起来却受益匪浅，真的很感激她，
师恩无以为报，只有把这份师情永远铭记在心!

怀着对老师的感激和怀念我进拉二年级，有认识了一位新老
师。9岁的我已经不再像一年级那样可爱，幼稚。对于老师，
又有了一种新的感激之情，感激他们传授我们知识，感激他
们每天半夜时还在灯光下为我们批改着作业，这种感激无以
为报，只有将师情永远铭记在心!怀着这种感激之情一直走到
五年级，小学将要毕业，人生开始要迈出一步了，而我的老
师们也将要离我而去，对他们的感激与思念溢于言表，只有
内心的无比的感激。师恩无以为报，只有以优异的成绩让他
们为我骄傲，为我快乐，他们的恩情永远放在我心里!

带着对新老师的好奇与以前老师的怀念踏入了中学校们。进
入中学后，又让我认识了不一样的老师，同时，这些不一样
的老师们让我学会了严格要求自己，也让我明白了教师这一
职业的真正含义。中学的老师不再整天与我们在课堂上嬉笑，
他们很严肃，对我们要求也很严格。每天都有无数的提问在
等待着我们，每天都有无数的批评围绕着我们，但是我知道，
这是为我们好，正是这些老师们成就了现在严谨的我，恩情
无以为报，只有永远铭记在心!

很快就要中考了，很快又要和老师们说再见了，虽然我们人
不在一起了，但我们的师生心永远在一起!

师恩难忘，师情永存，永远铭记在心!

观看共和国符号心得体会感悟模板篇三

近年来，中国取得了瞩目的发展成就，成为世界关注的焦点。
作为中国的一名年轻人，我有幸亲眼见证了这个国家的变化。
最近，我观看了一部记录中国发展的纪录片，深深感触良多。
以下是我对"观看今日中国"这一主题的心得体会感悟。



首先，中国的经济发展速度惊人。在这部纪录片中，我看到
了中国在经济建设方面所取得的巨大成就。从最初的小农经
济到现在的世界第二大经济体，中国经济发展的速度之快令
人震惊。不仅在国内市场上中国企业崛起，还在国际上掌握
了话语权。中国的制造业、高科技产业以及服务业等领域都
取得了长足的进步，为国家的发展做出了巨大的贡献。这让
我深刻认识到了中国在全球经济中的重要地位，也为自己的
祖国感到骄傲。

其次，中国在科技创新方面展现出强大的实力。在纪录片中，
我看到了许多让人惊叹的科技创新成果。无人机、高铁、5G
技术等都是中国自主研发的成果，引领了世界科技的潮流。
这些技术的应用不仅提升了中国人民的生活水平，还为全球
发展带来了创新的机会。作为一名年轻人，我深信科技创新
是中国未来发展的关键，也希望自己能够参与其中，为祖国
的科技事业贡献力量。

此外，中国在改善民生方面也取得了长足的进步。纪录片中
展示了中国人民的生活变迁，让我领略到了中国人民的幸福
感。中国政府一直以来致力于改善民生，提高人民的生活水
平。很多基础设施建设、医疗保障、教育改革等都得到了极
大的改善。我看到了贫困地区的儿童可以接受优质的教育，
看到了偏远地区的老人能够享受到医疗保障。这一切都让我
感到鼓舞和自豪。中国的发展离不开人民群众的积极参与和
付出，而人民的获得感和幸福感也是衡量一个国家发展是否
可持续的重要标准。

最后，中国在环境保护方面也取得了一系列的成就。纪录片
中介绍了中国政府出台的一系列环保政策，通过减少污染物
排放、推广可再生能源等措施，在环境保护方面取得了显著
效果。中国政府加大环境保护力度的决心和行动展示了国家
的责任感和担当。这充分显示了中国履行全球环境责任的决
心，也为全球环保事业作出了积极贡献。作为中国的一员，
我深感环境保护事关每一个人的未来，我们应该共同努力为



保护地球家园作出贡献。

综上所述，观看今日中国的纪录片给我留下了深刻的印象。
中国的迅速发展以及取得的巨大成就，让我对祖国的未来充
满了信心和希望。同时，在我内心深处激起了追求进步和发
展的热情。作为中国的一员，我愿意为中国的发展贡献自己
的力量，为实现中华民族的伟大复兴贡献自己的才智和汗水。
我相信，在每一个年轻人的努力下，中国的明天将会更加美
好。

观看共和国符号心得体会感悟模板篇四

电影《宠爱》由六段暖心宠物故事组成，其中“永远爱你”
中陈伟霆和钟楚曦饰演的新婚燕尔的两人想要亲热，却每次
都被钟楚曦的狗狗豪七打断。令人啼笑皆非的捣乱背后，其
实是狗狗对钟楚曦忠诚的守护。小编整理了20xx观看电影
《宠爱》心得体会感悟大全_《宠爱》电影观看感悟，希望能
帮助到您。

12月22日，电影《宠爱》在北京举办了首映礼，监制徐峥，
导演杨子携众主演亮相。

陈伟霆、钟楚曦和狗狗豪七的故事也成为了影片的泪点。据
陈伟霆透露，拍摄《宠爱》的第一天就要完成一场哭戏，让
他没想到的是，钟楚曦看着刚刚认识的狗狗就能瞬间飙出眼
泪，这也让观众更容易被她的情感带动。

电影《宠爱》由六段暖心宠物故事组成，其中“永远爱你”
中陈伟霆和钟楚曦饰演的新婚燕尔的两人想要亲热，却每次
都被钟楚曦的狗狗豪七打断。令人啼笑皆非的捣乱背后，其
实是狗狗对钟楚曦忠诚的守护。而豪七病重等着钟楚曦回家
的一段，更是戳中大家的泪点，让不少观众看哭了。故事中
所阐释的爱纯粹且坚定，与宠爱国际"选择宠爱，承诺一生"



品牌精神不谋而合。

爱从来都是双向的，我们爱着宠物的同时，它们也在悄悄爱
着我们。虽然生命终有尽头，唯有爱没有终点。宠爱国际动
物医院始终秉持着守护毛孩，为毛孩的健康付出一切的使命
荣幸地成为了电影《宠爱》的官方合作医疗品牌，针对宠物
医院部分进行专业方面的指导，并参与了拍摄。

首映礼现场，宠爱国际动物医院ceo李雪女士在观影后也分享
了自己与毛孩的情感历程：“我家老大(爱犭)已经10岁了，
前两天也刚刚做了一个手术，手术很成功，但是想象中面临
宠物的离开内心是无法接受的，希望我们宠爱国际能够竭尽
全力给予毛孩更长久的生命周期。”作为五个宠物的妈妈，
也是一名资深的养宠人士，更是宠物医疗行业的从业者，她
能深切体会宠物主人对宠物的情感依赖。

电影《宠爱》由6段温暖的故事组成，主要讲述不同年龄段的
人们，在宠物的陪伴和守护中，收获爱、发现爱，更重新学
会爱的故事。影片中，吴磊饰演的击剑少年因疾病意外失明，
他的青梅竹马就将自己的狗狗训练成导盲犭帮助他。

首次出演盲人的吴磊坦言压力很大。他告诉记者，前期接到
电影《宠爱》剧本时，因没有信心演好这个角色，所以内心
有些担心和抗拒。在导演的鼓励下，吴磊最终决定出演，并
通过查阅资料、拜访盲人，了解他们的生活方式来理解角色。

“因为太入戏，拍摄后留下‘后遗症’，眼睛不知道往哪里
看了。”吴磊分享说，导演要求拍一场失明前少年击剑的戏，
他还习惯性地进入盲人状态。

据杨子介绍，作为电影《宠爱》监制，徐峥在剧本打磨、演
员阵容等方面投入很多精力。杨子说，电影《宠爱》在剧本
阶段耗时约十个月，“我们主要是希望通过宠物，把人与人
之间的亲情、友情、爱情串联起来”。



据悉，杨子、吴磊此前曾多次来到重庆。作为重庆女婿，回到
“家乡”的杨子十分开心。他说自己很喜欢重庆美食，老麻
抄手、小面、火锅里煮脑花是他的最爱。

22日，电影《宠爱》在北京举办了首映礼，监制徐峥，导演
杨子携众主演亮相。电影《宠爱》由6段温暖的故事组成，讲
述了不同年龄段的人们，在宠物的陪伴和守护中，收获爱、
发现爱，更重新学会爱的故事。

“每一个故事都有感动的地方，中间哭了好几次”，看完片
后，“戳泪好哭”成为大家提及最多的关键词，尤其是陈伟
霆鐘楚曦和狗狗豪七的故事，本来以为两人是电影中的甜蜜
担当，却意外承包了观众的泪点。豪七临终前，静静望着主
人鐘楚曦，最后一次拼尽全力告诉她“我最爱你”的一幕，
让不少观众瞬间泪崩。和陈伟霆在医院告别前的不舍，更是
让现场抽泣声一片。

于和伟和李兰迪这对别扭父女，也引起了许多人的共
鸣。“爸爸不用跟女儿小心翼翼，爸爸就是要哄女儿的。”
电影中李兰迪的台词说出了不少人的心声。而最后机场于和
伟敞开心声，跟李兰迪道歉的画面，也让大家看红了眼眶。

郭麒麟和流浪狗的故事也令人动容，两颗塬本孤独的心遇到
彼此，在诺大城市中相互取暖。尤其是最后郭麒麟对狗狗的
真情告白，“你相信我，我会永远陪着你的”，戳中了许多
孤单年轻人的泪点。

另一对cp檀健次和阚清子的暗恋，更引发了大家的共鸣。尤
其是两人为了跟对方接触，不断制造巧合的小心机，看着对
方眼底藏不住爱意的模样，不仅让人看得少女心爆棚，还看
到了自己的影子。



观看共和国符号心得体会感悟模板篇五

在过去的几十年里，中国女足已经成为了中国体育的重要组
成部分。不论是在奥运会还是世界杯上，中国女足都曾获得
过不少荣誉，为国争光。作为一名体育教师，我深知体育本
身的重要性，同时也知道学生在学习过程中所需的指导和支
持。因此，本文将围绕着我观看中国女足比赛这一主题，分
享我的心得体会，希望能够为学生们提供一些启示和助益。

第二段：意识形态与团队精神

我认为，中国女足所展现出来的意识形态、团队精神以及对
于整体形式的重视，是其能够在国际舞台上取得成功的重要
因素之一。在比赛中，女足队员们不仅仅展现了出色的球技
水平，更是在场上彼此支持，互相鼓励，始终保持着团队合
作的精神。这样的精神不仅仅适用于体育场上，也适用于日
常生活中的各种环境。我相信，这种精神可以帮助我们更好
地融入社会，形成更强大的战斗力。

第三段：实践与耐心

除了意识形态和团队精神，中国女足还向我们展现了实践和
耐心的重要性。在训练中，女足队员不仅要努力练习技能，
还要逐步掌握战术和纪律的重要性。他们需要在耐心地练习
中学习如何提高自己，以更好地为团队做出贡献。我相信，
这种实践和耐心的关系同样适用于学生们的学习态度，无论
是学习为了取得好的成绩，还是学习为了切实提高自己的实
践能力。

第四段：创新与勇气

在中国女足的比赛中，我还学到了关于创新和勇气的重要性。
女足队员们在场上需要时刻保持创意思维和创新精神，以应
对不断变化的局面。而他们也需要勇气，勇于面对失败和挑



战，勇于为自己的信仰和目标而不断前行。我相信，这种创
新和勇气不仅适用于体育，在学生的日常生活和学习中同样
重要。只有通过创新思维和勇气精神，才能在变化多端的未
来中取得成功。

第五段：结语

通过观看中国女足比赛，我不仅从中领悟到了关于团队精神、
实践耐心、创新勇气的重要性，更从中领悟到了体育对于我
们日常生活的重要性。希望我对于这场比赛的心得体会，能
对学生们提供一些启示和助益，让他们能够更好地在学习和
生活中取得成功。

观看共和国符号心得体会感悟模板篇六

《筑梦中国》是对百年中国历史的一次完整回顾，展现了中
华民族百折不饶、奋发有为的精神，体现共产党人敢于担当、
不畏艰辛的优秀品质。纪录片特点鲜明、教育意义强，利用
思想性、艺术性、观赏性相统一的方式，充分展示了对实现
民族复兴进行的种.种探索，特别是中国共产党领导全国各族
人民争取民族独立、人民解放和国家富强、人民幸福的光辉
历程，充分展示了中华民族的复兴之路，生动阐释了中国梦
的深刻。

《筑梦中国》不仅仅是一部记录时代变迁和中国发展的纪录
片，更是一部催人奋进、鼓舞人心的励志片，启迪着中华儿
女勿忘历史、珍惜幸福生活。

雄关漫道真如铁。当今世界正发生深刻的变化，世界经济缓
慢复苏，国际关系复杂多变，国与国之间时有摩擦，地区安
全并不稳定，某些国家我行我素，极力煽动地区“波澜”，
更有“跳梁小丑”讳莫如深、蠢蠢欲试。与此同时，国内发
展进入新常态，正处于爬坡过坎、攻坚克难的关键时期。经
济社会发展还不平衡，人民群众的经济、文化水平还需进一



步提高。总体来看，内外压力还较大，发展的任务还很艰巨。

而今迈步从头越。当前，我们要全身心投入到“两个一百
年”奋斗目标和追逐伟大“中国梦”奋斗目标上来，亟需打
开自己的心灵之窗，铭记历史、挑起重担、走向辉煌。看了
《筑梦中国》纪录片，感觉滋润了心灵，开启了思维，深深
鞭笞着自己要珍惜幸福生活、要努力奋斗。

《筑梦中国》告诫我们：忘记历史就等于背叛。1840年
至1949年的近代史，是中华民族屈辱苦难中奋起抗争的百年
史。鸦片战争后，我们先后签订了《南京条约》、《北京条
约》、《马关条约》、《辛丑条约》等400多个不平等条约。
条约的背后是列强蚕食鲸吞、瓜分豆剖的“印记”，是落后
挨打的“痕迹”。近代史就是一部充满灾难、落后挨打的屈
辱史，实现自由的探索史，是一部中华民族抵抗侵略，打败
帝国主义以实现民族解放、打败封建主义以实现人民富强的
斗争史。历史不能忘记，《筑梦中国》纪录片以回顾历史的
方式为我们重新展现了那个峥嵘岁月，其目的就是要启示人
们要珍惜当前来之不易的幸福生活，从而更好地投入到现代
化建设的大潮中，为实现伟大的中国梦而努力奋斗。

《筑梦中国》触动我们：党才是人民的靠山。19世纪末到20
世纪初，有志之士通过变法和革命对救国救民之路进行艰辛
努力和不懈探索，求索之路充满了曲折和艰辛!在无数仁人志
士抛头颅、洒热血下，革命才换来了一丝曙光。新文化运动
后期，马克思主义的传播成为主流，五四运动促进了马克思
主义和工人运动的结合，在此基础上中国共产党诞生。1921
年7月23日，中共第一大的召开，标志着中国迎来了一个新的
时代。此后的90多年，正是在中国共产党的领导下，我们夺
取了革命的胜利，*了“三座大山”，人民翻身做了主人，中
国的面貌焕然一新。新中国成立后，中国的现代化发展进入
了一个全新的发展时期，在经济、政治和文化变革的努力中，
中国社会逐渐发生变化。30多年的改革开放，国家的经济、
社会、科学等多个领域都取得了举世瞩目的成就。当前时期，



习总书记又阐述了伟大中国梦的深刻，为我们指明了发展方
向和奋斗目标。中国梦就是实现中华民族伟大复兴之梦，它
凝聚和寄托着几代人的宿愿，是中华民族和中国人民共同的
梦，是中华儿女的共同期盼。要实现中国梦，就是紧密团结
在以习总书记的党中央周围，坚持走中国特色社会主义道路，
朝着“中国梦”曙光初绽的方向奋勇前进，开创祖国更为光
明的复兴前景。

《筑梦中国》启发我们：发展才是硬道理。俗话说：打铁还
需自身硬。19世界末期，借着第二次工业革命的浪潮，我们
迎来了工业大发展的转机。但是，当时的中国已完全沦为半
殖民地社会，帝国主义国家是容不得民族实业发展壮大的。
一战结束后,帝国主义卷土重来,迅速发展的民族资本主义重
新受到压制，张謇等创办的民族工业不断衰退，使处于萌芽
阶段的中国工业革命“夭折”。可以说，内忧外患之时没有
丝毫发展的机会和空间。新中国成立后，国家各项事业都取
得了长足的进步，“两个百年”的目标指日可待。但是，某
些国家嫉妒中国的迅速发展，害怕崛起的中国会撼动其霸权
地位、触碰其既得利益，就极力抛出所谓的“中国威胁论”
来进行诬陷，还强加干涉中国领土和主权问题，在地区事务
上煽风点火，有意掀起“波澜”，其目的就是想打乱中国发
展步伐，阻碍中国现代化实现进程。局势越是复杂，就越是
要静下心来搞好改革和发展，就越是要壮大自己实力，不给
别有用心之人可乘之机。在采取政治手段解决台海、南海，
东海等问题的基础上，还要防范和警惕某些国家的阴谋，要
静下心来搞好发展，保障政治稳定。作为中华儿女，我们更
应立足自己的本职工作，尽心尽力地贡献自己的聪明才智，
为实现伟大中国梦的目标而努力奋斗。

《筑梦中国》纪录片帮助我们温故而知新，让我们更加感受
到了党力量的坚实可靠，幸福生活的来之不易，中华民族发
展之路的艰辛曲折。在发展的关键时期，我们只要坚定理想
信念，紧密团结在以习总书记的党中央周围，奋发有为的去
开展好各项工作，就一定能实现“两个百年”的奋斗目标，



伟大的中国梦也指日可待。

观看共和国符号心得体会感悟模板篇七

中国女足在国际赛场上一直扮演着重要的角色，她们以坚韧
不拔的精神和顽强的战斗力为人们所熟知。最近，我有机会
观看了一场中国女足的比赛，此次观赛给我带来了许多感悟
和体会。在这篇文章中，我将分享我对中国女足的观察和心
得。

首先，中国女足的顽强精神令人钦佩。比赛中，我看到了女
足队员们在球场上拼尽全力的决心和毅力。尽管面对强大的
对手，她们从不退缩，始终保持高昂的斗志。她们彼此鼓励，
相互支持，无论背负多大的压力，都能坚持到比赛结束。这
种顽强的精神在比赛过程中发挥了重要的作用，她们不仅仅
是队员，更像战士一样为荣誉而战。

其次，中国女足的团队合作精神值得称赞。在比赛中，我看
到队员们紧密配合，默契无间。她们懂得团队合作的重要性，
明白只有团结一心才能在竞技场上取得胜利。在她们的身上，
我看到了集体利益高于个人利益的价值观，看到了相互鼓励
和信任的力量。无论是进攻还是防守，她们都能紧密配合，
做出正确的判断和行动。

此外，中国女足的拼搏精神也给我留下深刻的印象。无论比
分如何，她们始终全力以赴，不轻言放弃。我看到她们在比
赛中不断冲刺、拼抢，用尽全力去争取每一个机会。即使落
后一球，她们也绝不气馁，反而鼓励自己去继续努力。这种
拼搏精神在生活中同样具有重要意义，我们应该向她们学习，
无论遇到什么困难，都要勇往直前。

最后，观看中国女足的比赛给了我一种强烈的自豪感。看着
祖国的女足队员们在全世界赛场上奋力拼搏，我感到自己是
一个中国人的骄傲。她们用实际行动证明了中国女足的实力



和地位，让世界看到了中国足球的未来。我相信，随着时间
的推移，中国女足将会取得更多的成绩，为中国足球争光。

综上所述，通过观看中国女足的比赛，我深深地感受到了顽
强精神、团队合作和拼搏精神的重要性。她们的表现激励着
我在生活中不断进取，永不放弃。同时，我也为她们所取得
的成绩和给国家带来的荣誉感到自豪。中国女足是一个值得
我们学习和崇拜的团队，她们向我们传递了很多正能量，指
引着我们在追求梦想的道路上继续努力。

观看共和国符号心得体会感悟模板篇八

当晨的曙光撒向人间，温存地吻着人们的额头，留下圣洁的
痕迹时，人们问道。

是上帝吗?

其实上帝仅仅是人们的感恩汇聚而成的。他，无我。如果有
一天人们不再向上帝膜拜，不再对生活感恩，上帝将不复存
在，天使头上的光环亦将消蚀在岁月的遗忘中。

万物皆感恩，叩首于苍穹之下。羔羊跪乳，乌鸦反哺，叶落
归根。李密的孝，曾感动拥有重器之人，感恩救赎他，甚至
再次赐予他。心灵千万次的跪而叩首，激起涟漪。

感恩是喧嚣的。天狗食月之日，粗犷的族人们腰系兽皮草裙，
用舞蹈感恩神的降临。篝火们的摇曳沸腾着，震天的呼声动
荡着，脸上用牲血画着迷彩，用此刻的舞，诠释心灵的叩首。

布达拉宫直耸入云端，玛瑙般的天幕映出了宏伟的卷轴。藏
族的少年俯首，跪拜，一步一步向前。眸子中折射出雪的色
泽，如同他此刻感恩的心。无声却令人为之震撼。来生，我
愿再次将自己献给这片草原，无悔。少年在心中默念。那样
的喧嚣却并非属于声，且去除了嘈杂的世俗之音。



人应感恩的对象却被如此摧残。可悲啊!人类的感恩为何不能
像草一样单纯一点呢?“草是草原上世袭的土著。”梭罗说。
所以草感恩草原，在蓝天下频频向草原叩首，微风中大片的
草一齐俯下它们的躯体。它们为牛羊而折服，为草原而献身。
因为它们知道还会有更多的草步它们的后尘。

当风华绝代的草席卷草原时，空中的凤凰黯然失色。

那是心之叩首的力量。


